



16. Männertag im Kirchenkreis Moers Zum ersten Mal ökumenisch

14. Oktober 2017

Man sagt, dass Männer mit Kirche
wenig im Sinn haben, sei offenkundig.
Aber wie ist das mit Euch?

Männer und Kirche

Was macht Man(n) mit Kirche?

Männer und Kirche – oft ein
gespanntes Verhältnis. Oder gar keins.
Wie geht's Mann mit Kirche?
Was braucht Man(n) von Kirche?
Wann gestaltet Man(n) Kirche mit?

Darüber wollen wir uns
mit unseren Gästen austauschen:

Gerrit Heetderks

Leiter und Geschäftsführer vom
Erwachsenenbildungswerk Nordrhein

André Laschet

Theologe und Philosoph, Katholisches
Bildungsforum im Kreisdekanat Wesel



Forum Mittendrin
- Bildungsangebote für Kirchengemeinden -
Katholisches Bildungsforum
im Kreisdekanat Wesel



Evangelisches
Erwachsenenbildungswerk
Nordrhein

10.00 bis 15.00 Uhr
in der Ev. Kirchengemeinde Neukirchen,
Gemeindezentrum, Hochstr. 28
Gottesdienst ab 14 h in der Dorfkirche
mit Superintendent Wolfram Syben

Runder Tisch Männerarbeit im Kirchenkreis Moers

Zum diesjährigen Männertag lädt der Runde Tisch
Männerarbeit im Kirchenkreis Moers zu einem
speziellen Angebot für Männer ein.

Männer und Kirche – ein gespanntes Verhältnis

Diesem Zusammenhang wollen wir
mit Hilfe der Gäste
Gerrit Heetderks und
André Laschet nachgehen.

- 9.30 Uhr Ankommen: Stehkafee mit lockeren Gesprächen
- 10.00 Uhr Begrüßung und Einstimmung auf das Thema
- 10.15 Uhr Kennenlernen und Austausch in Kleingruppen
- 11.00 Uhr Kurze Pause
- 11.15 Uhr Zusammenfassung der Gruppengespräche im Plenum
- 12.00 Uhr Gemeinsames Mittagessen
- 12.45 Uhr Wie geht es weiter? Was hat sich geändert?
Diskussion mit den Referenten
- 14.00 Uhr Gottesdienst in der nahen Dorfkirche
Die Predigt hält Superintendent Wolfram Syben

Wir erwarten Sie im Gemeindezentrum der
Ev. Kirchengemeinde Neukirchen,
Hochstraße 28, 47506 Neukirchen-Vluyn



Forum Mittendrin
- Bildungsangebote für Kirchengemeinden -
Katholisches Bildungsforum
im Kreisdekanat Wesel



Evangelisches
Erwachsenenbildungswerk
Nordrhein